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○ひとり芝居「地面の底がぬけたんです」公演

結純子さん出演のひとり芝居「地面の底がぬけたんです」が10

月6日、関西委員会の主催により大阪・中山文甫会館で行われ

ました。直前まで観客が集まるか心配していましたが当日は大

変多くの方に来ていただけました。正確な数字は分かりません

がスタッフのキャンパー20人程を含めて180人くらいだと思い

ます。OBのキャンパーの皆さんもありがとうございました。

公演は大変好評でした。ハンセン病のことを知らない人にも、

あるいは直接藤本としさんを知っている人にも何かを受けとっ

ていただけたように思います。結さんにはぜひ、末永く藤本と

しを演じていただいて多くの人にこの芝居を観ていただきたい

と思います。

さて、ここで会計報告をします。芝居に関する収入は

474,000円で、支出が250,995円でしたので残金が223,005円と

なりました。また懇親会では会費として53,000円を参加者から

集めましたが、こちらの支出は51,306円となり残金は1,694円

でした。そして、芝居と懇親会の残金を合わした合計の残金は

224,699円でした。

この残金については有効な使い道を委員会で話し合いたいと

思います。委員会会計あるいは交流の家会計に入れるのか、動き

出しつつあるNPO法人格取得に備えて基金として残しておくの

かなどいくつか方法があると思います。（青山哲也）

○ひとり芝居「地面の底がぬけたんです」感想

塩津 その人の生涯を見たのは初めて。近く感じた。

一生涯を通して見れたのは良かった。

柳川 みんなが集中していた。あんなに暑かったのにこれだけ

集中させるなんてすごいなあー。

きよ子 もうちょっときちっと服を着てたかなあ～。

柳川 本人そのままでなくて結純子の藤本としでいいんだから。

戸張 いろんな人が来て良かった。

鳥取会場には200人の入場があったそうです。

これからも一人芝居が続けていけるようにしたいので、バック

アップしていただける団体等ありましたら木村聖哉さんまで。

○夢織り猫キャンプ報告

三重県四日市市に在住の山口さよさんが開いているキャンプ

が9月29,30日にありました。トイレの窓つけ、家屋連結部の雨漏

り補修、廃材利用したベンチ作りを行いました。参加者は15人ほ

ど、関東から関西から人が集まり、にぎやかなキャンプとなりま

した。2年前にいろいろな人たちが利用できるスペースとして総

檜作りの家を建設しました。建物はほとんどできているのです

が月末などを利用してキャンプをしながら今後の夢織り猫のこ

とを話し合っていければと思います。今月末にもキャンプをす

る予定です。参加したい方は柳川まで。（柳川義雄）

○光明園キャンプについて

光明園キャンプをしたいと思っています。これから自治会の方

たちと話を進めながら具体的な日程等決めていきたいと思いま

す。（藤山恭子、志賀純子）

○交流の家活動紹介について

城北・東人権フェスティバル実行委員会が主催する「ハンセン病

～人権快復の90年展」のなかでむすびの家の取り組みが紹介さ

れることになりました。皆さん一度足を運んでみてください。

開催期間　2001年12月8日（土）～12月9日（日）

会場：OBPツイン21 一階ギャラリー

住所：大阪氏中央区場見2丁目一番61号

内容については以下までご連絡を

城北・東人権フェスティバル実行委員会事務局

〒535-0004大阪市旭区生江3丁目17-2

大阪市立生江人権文化センター　06-6925-5621

○愛生園祭りの時に撮った写真をまとめてみました

愛生園の写真をまとめて冊子にしてみました。時間が経って

しまいましたが早く編集して参加してくれた皆さんの手元にお

届けできるよう頑張ります。大切な残り予算を写真代に当てて

いただきました。ご了承ください。（木元さちこ）

参加者：劉成道、志賀純子、塩津静香、藤田妙子、楢崎真理、松本モト、福田きよ子、川本了造、戸張岳陽、福田まや、山道らうし、
以上11名（2001年10月20日交流の家にて）
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○中国キャンプ文集完成

去る2月に行った中国キャンプの文集が完成しました。文集製作

にご協力してくださった方々、カンパ協力してくださった方々

には近日中に文集をお届けします。 去年行われた韓国キャン

プの文集が20冊ほど余っています。欲しい方は無料でお渡しし

ます。ご希望の方はまやまで（劉成道）

○収穫祭します

来る10月28日神戸市北区の復興住宅に移動八百屋をしている加

納さんのところ（神戸市北区）で稲刈りキャンプをします。参加

したい方は加納まで。心地よい秋のひと時を田んぼで過ごしま

しょう！（加納さちあ）

○交流の家NPO化について

これまでも話されてきたNPO化についてのことですが社会的認

知それに基づく体制作りのことも含めNPO化する必要があるか

どうか話し合いをしていきます。今後の方向性をつけていくに

もいい機会だと思うので現役のキャンパーを交えて進めていき

たいです。（柳川義雄）

○むすびの家にある印刷機について

印刷機のことですが、業者の都合で月々5000円のリースにする

か今使用中の物を買い取るかを来春中までに決めることになっ

ています。いずれにしろメンテ等費用がかかるので格安で譲っ

てもらえるリソグラフをさがしています。心当たりのある方は

福田まで。（福田きよ子）

○年末キャンプについて

今年は1階廊下、階段の床の張り替えをします。

日程は12月26日（夕方）～30日（餅つきまで）とします。が、張り

替えに時間がかかると思うので22日、23日から準備キャンプ（解

体作業）にはいります。（戸張岳陽）

○関西委員会委員長が変わります

今月からこれまで委員長を勤めていた入澤隆一にかわって劉成

道（ゆ・そんど）が委員長に就任することになりました。

○劉成道委員長就任の挨拶

この度新しく委員長に就任することになりました劉成道です。

僕は99年夏からFIWCにお世話になっています。

僕はこれまで韓国キャンプ、中国キャンプ、光明園キャンプ、

交流の家キャンプ等参加してきました。参加してきたキャンプ

それぞれ違った色があり、それぞれで楽しい思い出を作ること

ができました。また、参加者みんなでキャンプの企画運営などを

考えたり、色々な人たちとの交わりを通じて今まで気付かなか

ったことに気付かされたりと、この2年間で様々なことをキャン

プで得たと思います。

しかしキャンプを重ねていくうちに慣れてきたということも

あり、キャンプに参加したいという気持ちがだんだん薄れてき

ているというのも正直なところです。しかし、ワークキャンプと

いう場においてまだまだ得るものがあるのではという思いもあ

ります。今回の委員長就任を一つの契機にして、なにか1つテー

マを設定した議論の場を提供できたらいいなと考えています。

この場が今後のキャンプにつながっていくのではないかと思っ

ています。

今後ともよろしくお願いします。

○委員会費及びカンパ
委員会費及びカンパをしてくださった方々(敬称略)

辻征雄3000円、飯田哲也3000円、森岡律子10000円、森田知代

3000円、芳賀晟寿10000円、萩野満寿美3000円、三宅一志6000円、

石井雅子3000円、黒須美雄5000円、村上和典3000円、今村昌生

10000円、加藤盛王3000円、黒岩海映10000円、巽重雄3000円

ありがとうございました。

郵便振替　00910-0-250615 FIWC関西委員会

○次回の定例会は11月17日（土）19:00～
交流の家にて

近頃委員会開始が遅れがちです。時間を守りましょう。

次回定例委員会の担当は志賀純子です。

今月の定例委員会担当は、戸張岳陽でした。

文責は福田まや、劉成道、戸張岳陽でした。

FIWC関西委員会　委員長　劉成道

FIWC関西委員会

631-0042奈良市大倭町2-33交流の家

※PDF版では、個人の電話番号などの連絡先を掲載しておりま

せん。必要な場合は下記までメールにてお問い合わせください。
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ワークキャンプの写真が満載！
ハンセン病関連の書籍も充実！
ワークキャンプ・イベント一覧アリ

http://www.mognet.org/

